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Die Stadt Braunschweig verfügt über wichtige Forschungseinrichtungen, wie z.B. die 
Physikalisch-Technische Bundesanstalt, das Helmholtz-Zentrum für Infektionsforschung, das 
Deutsche Zentrum für Luft- und Raumfahrt und das Niedersächsische Forschungszentrum 
für Fahrzeugtechnik und ist daher auch als Tagungs- und Kongressstandort interessant.

Zeitgleich besteht in Braunschweig aber offenbar weiterer Bedarf an Hotel- und 
Tagungskapazitäten. Mit der zeitweisen Schließung des Hotels in der Welfenhofpassage 
wird sich die Situation zwischenzeitlich noch verschärft haben. Auch das InterCity Hotel am 
BraWo-Park befindet sich noch im Bau.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1. Welche Hotel- und Tagungsraumkapazitäten gibt es derzeit in Braunschweig?

2. Liegen der Verwaltung Erkenntnisse darüber vor, ob bereits Kongresse und Tagungen 
aufgrund fehlender Raumkapazitäten nicht in Braunschweig ausgerichtet werden konnten?

3. Wenn Kongresse abgesagt werden mussten: in welchem Umfang?

Anlagen:keine


